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Zitat von Daniel1982 

es steht drin, dass wir Interesse haben. Anderer Verein steht nicht drin. Normal würde
Gladbach wohl 3-5 mio wollen, wir können nicht soviel zahlen. Eberl sei aber bekannt
dafür verdienten Spielern keine Steine in den Weg zu legen. Über konkrete
Verhandlungen steht aber nichts drin.

Super danke. Jetzt bin ich hibbelig 
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